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Summary

        
In a patient with malignant tumors of bone it is common to perform biopsy prior to surgery. There are a number of alternatives available for obtaining a specimen for pathological examination.


        
We have introduced the technique of manual percutaneous discectomy (MPD), as a method for taking material for analysis.


        
In a series of 13 symptomatic patients harbouring suspected spinal tumors the MPD was done and the accurate diagnosis was confirmed in all of them. Only three patients had a minor transient complication. This method enables us to obtain sufficient pathological material for analysis and has minimal morbidity and it could have priority over the other methods.


      
        
Zusammenfassung:

        
Bei Patienten mit Verdacht auf malignen Knochentumor wird üblicherweise eine Biopsie entnommen. Eine Reihe von alternativen Techniken ist anwendbar, um die Probe für eine pathologische Untersuchung zu gewinnen. Wir haben eine Technik wie bei der manuellen perkutanen Diskektomie (MPD) für die Entnahme von Probematerial für die histologische Analyse solcher Tumoren eingeführt. Bei einer Serie von 13 symptomatischen Patienten mit klinischem Verdacht auf Wirbeltumoren ist die MPD-Technik angewendet worden, und in allen Fällen konnte die korrekte Diagnose gestellt werden. Bei 3 Patienten traten geringfügige transiente Komplikationen auf. Diese Methode erlaubt es, ausreichendes Material für die pathologische Analyse zu gewinnen. Sie weist eine minimale Morbidität auf und könnte gegenüber anderen Methoden gewisse Vorteile aufweisen.
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